

MNC Sekuritas Menangkan Kompetisi RDN sebagai Sekuritas dengan Jumlah Akuisisi Rekening Dana Nasabah Tertinggi

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. MNC Sekuritas memenangkan Kompetisi Akuisisi Rekening Dana Nasabah (RDN) yang digelar oleh PT Bank Central Asia Tbk untuk kategori Perusahaan Efek dengan Jumlah Akuisisi RDN Tertinggi pada Jumat (18/03/2022).

MNC Sekuritas berkomitmen dalam mendukung pengembangan pasar modal Indonesia melalui berbagai kegiatan literasi dan edukasi kepada masyarakat Indonesia. Tak heran, MNC Sekuritas memperoleh apresiasi atas pencapaian jumlah RDN BCA selama Desember 2021 – Februari 2022. Penghargaan ini diterima secara virtual oleh Pjs Direktur MNC Sekuritas Afen Tjhong dan disaksikan oleh Direktur BCA John Kosasih dan Kepala Divisi Cash Management BCA Rusdianti Salim.

Pjs Direktur MNC Sekuritas Afen Tjhong mengungkapkan rasa syukurnya atas penghargaan yang diterima oleh MNC Sekuritas ini. Penghargaan ini tentunya berkat kepercayaan investor kepada MNC Sekuritas, terutama dalam pembukaan rekening secara full online melalui aplikasi MotionTrade.

“Sebanyak 98,28% dari pembukaan rekening nasabah selama periode kompetisi Desember 2021 - Februari 2022 merupakan pembukaan rekening secara full online melalui aplikasi MotionTrade, menggunakan RDN BCA. Persentase ini meningkat jika dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu yaitu sebesar 97,02%. Hal ini membuktikan betapa besar pengaruh digitalisasi terhadap penciptaan investor baru di pasar modal,” jelas Afen.

Afen menambahkan, penghargaan ini dapat semakin memotivasi MNC Sekuritas untuk berkomitmen penuh dalam pengembangan pasar modal Indonesia khususnya dalam peningkatan jumlah investor. MNC Sekuritas berharap ke depannya masyarakat Indonesia akan semakin aktif dalam dunia keuangan terutama dengan terjun langsung menjadi investor dalam pasar modal Indonesia.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 007/MKT/III/2022

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com